



Segundo récord histórico en 2015

El Aeropuerto de Palma de Mallorca logra récord histórico de pasajeros en mayo

- Un total de 2.628.025 de pasajeros transitaron por sus instalaciones el pasado mes, un 5,1% más que en 2014
- Las operaciones también crecen en un 5%, llevándose a cabo más de 19.700 entre despegues y aterrizajes
- El mercado nacional crece un 12,6% y el internacional un 3,6%

12 de junio de 2015

Tras el récord histórico de pasajeros registrado en el mes de abril, el Aeropuerto de Palma de Mallorca bate de nuevo récord en mayo con un total de 2.628.025 viajeros. Esta cifra supone un crecimiento del 5,1% respecto al mismo mes del año anterior.

Mayo, además de ser el segundo mes récord de este año para el Aeropuerto, es el quinto más consecutivo de crecimiento de 2015 y el decimocuarto consecutivo desde 2014.

En cuanto al tipo de tráfico los pasajeros con origen/destino nacional han crecido un 12,6% siendo un total de 467.499. Las operaciones de carácter nacional también alcanzaron la cifra de 5.435, creciendo así un 22,5% respecto a mayo de 2014

El pasaje internacional también creció un 3,6%, registrando 2.159.016 viajeros. Los países con mayor número de pasajeros fueron, en primer lugar, Alemania rozando el millón viajeros, le sigue Reino Unido con 571.856, España en tercer lugar, registrando 467.499 pasajeros y, Suiza en cuarto lugar con cerca de 114.000 registrados. De éste último destaca

también su incremento del 22,7% con respecto al mismo mes del año pasado.

Operaciones

Durante el mes de mayo se llevaron a cabo 19.766 operaciones, lo que implica un 5% más que en mayo del pasado año. De todos ellos, 19.657 eran vuelos comerciales, creciendo también 5 puntos respecto a 2014.

Los movimientos con origen/destino internacional se mantienen y alcanzaron la cifra de 14.222, mientras que los de carácter nacional sumaron 5.435, un 22,5% más.

En lo que llevamos de año, por el Aeropuerto de Palma de Mallorca han transitado un total de 6.511.374 pasajeros, un 4,5% más que en el mismo periodo de 2014 y, se han llevado a cabo 53.676 vuelos, creciendo así también un 5,3%.